

### La televisión y la industria privada

. *Henry Ford's America* del Sr. Brittain ganó un premio internacional Emmy para la categoría reportaje. *Tides of War* de Global Television y *Homage to Chagall* de Radio Canadá, producidas por Harry Rasky, fueron también consideradas para el premio. La producción dramática *Sarah* de Radio Canadá, basada en la vida de Sarah Bernhardt, fue nominada para la mejor película en la categoría de ficción. Programas canadienses compitieron con entradas de Gran Bretaña y Japón.

. El Festival Cinematográfico no Competitivo de París concedió un primer premio no oficial a la película canadiense *Who Has Seen the Wind?* *Le Matin* de París describe la película, basada en la novela del autor canadiense W.O. Mitchell, como "una película de lirismo mudo" y un "tributo discreto a los hombres de buena voluntad que surgen en la literatura rural del Nuevo Mundo".

*Who has Seen the Wind?*, producida por Alan King, se centra en el crecimiento de un muchacho sensible en una pequeña población rural de Saskatchewan en la década de 1930. La película fue filmada en Arco-la, Saskatchewan.

### Análisis del censo canadiense

La característica más significativa de la distribución de la población canadiense de 1976 por edades concierne al proceso continuo de "envejecimiento de la población". En 1976, la población de personas de 65 años de edad y más ascendía a 2.002.000 (el 8,7%), comparado con los 1.744.000 (8,1%) del censo de 1971. Al mismo tiempo, el número de personas de 14 años de edad o menores era 5.896.000 (25,6%), comparado con los 6.381.000 (29,6%) del censo de 1971. Estos hallazgos son todavía más sorprendentes cuando uno recuerda que entre 1971 y 1976 la población en Canadá en total aumentó el 6,6%, mientras que la población de ancianos (65 años o más) aumentó el 14,8% y la de niños (hasta 14 años) disminuyó el 7,6 por ciento.

De especial interés en relación con el

empleo y desempleo es la población de "edades de iniciación de trabajo" (20-34) y "edades de trabajadores maduros" (35-64). En 1976, el número del grupo joven ascendía a 5.754.000, en comparación con los 4.779.000 de 1971, lo que representaba un aumento del 20,4 por ciento. Para el grupo de "maduros", las cifras correspondientes son: 1976 - 6.994.000 y 1971 - 6.550.000, lo que representa un aumento del 6,8 por ciento. Claramente vemos que, mientras el grupo "maduros" aumentó a una tasa cercana a la de la población total, el grupo "joven" creció a una tasa mucho más elevada (este fenómeno, desde luego, se debe al auge de niños después de la guerra).

También resulta interesante la composición de la población por sexo. En 1976, por primera vez en la historia de los censos canadienses, el número de mujeres excedió al de hombres. La proporción de 992 hombres por 1.000 mujeres de 1976 está muy alejada de las proporciones del pasado (v.g. 1961 - 1.022 hombres por 1.000 mujeres). El predominio de las mujeres es más pronunciado todavía entre las personas de 65 años de edad y más, en que la proporción por sexo de 1976 alcanzó 777 hombres por 1.000 mujeres.

### Ayuda alimenticia de emergencia a Gambia

Según anunció el Secretario de Estado para Asuntos Exteriores Don Jamieson en octubre pasado, Canadá está enviando a la pequeña República Africana de Gambia ayuda alimenticia valorada en \$800.000. El país sufre las consecuencias de una sequía, particularmente en la región occidental, donde se ha perdido el 70% de la cosecha de cereales. Otros países donantes están enviando también ayuda alimenticia.

El fondo del subsidio canadiense para la adquisición y transporte de semolina, trigo y leche en polvo canadienses se administran por la Agencia Canadiense para el Desarrollo Internacional.

Como parte de su programa regional de la zona del Sahel, la ACIDI financia también un proyecto de carreteras de \$2 millones en Gambia que está realizando en conjunción con la Organización de las